

ANAL
neral De Frutos saldrá el día 20 para Nueva York, camino de Madrid.—EFE.

de "Saume". El autor del crimen es Lorenzo Morey Massonet, de 30, y el móvil ha sido lo que el creía oposición a su

raptó a la joven y huyó con ella al vecino pueblo de Sol Correa, donde la pareja ha sido detenida por la Guardia Civil.

Subasta de las obras del pantano de Porma

(Viene de la página primera)za de Ayuntamiento se encuentran afectados por el embalse, Lodares, Armada, Campillo, Ferreras y Quintanilla, que componen una población de unos 800 vecinos.

Al pie de puerto de San Isidro, por encima de Lillo, nace este río que comienza alimentándose también de las aguas vertidas por la sierra Mangano, y más tarde por otros cortos pero caudalosos riachuelos, todos los cuales han de aportar contribución al vaso del pantano, con capacidad de 250 millones de metros cúbicos, que, en realidad, constituye el movimiento de aguas del mismo Porma, a la altura del dique de contención, de la presa del pantano. No obstante, recogerá también el Porma unos 60 millones de metros cúbicos del agua sobrante del Curueño, mediante transvase, a la altura de Nocedo, construyendo un azud.

El valle de Vegamian ha de constituir el embalse, en extensión de unas 500 hectáreas. La presa se construirá sobre la carretera de Boñar a Lillo, a unos 30 kilómetros de Boñar, y a unos 60 de León y tendrá 73 metros de altura. Esto obligará a la desviación de la carretera que, antes de llegar a Vegamian tendrá que

trazado, a unos 70 metros de elevación, e irá bordeando el embalse hasta ocluir de nuevo cerca de Lillo.

Tal es, en resumen lo que el pantano del Porma ha de representar. Su construcción es obra que creemos necesaria aunque algunos leoneses de la provincianan de ver desaparecer los pueblos en que habitan. Un futuro de León más floreciente y más espacioso, reclama esta ejecución.

• VALDES

Agadir sigue siendo «ciudad prohibida»

(Viene de la página primera)

ción de ayuda a la devastada ciudad de Agadir, según ha revelado la embajada estadounidense en Rabat, durante estos cinco días 736 personas heridas y centenares de refugiados fueron evacuados a bordo de aviones norteamericanos, que, en los viajes de regreso, ayudaron a transportar al personal militar marroquí y a los miembros de los equipos de rescate que fueron a Agadir.

Entre el equipo y material transportado por los aviones estadounidenses se incluyeron medicinas y vendajes, alimentos, tiendas de campaña, material quirúrgico, camas, desinfectantes, material eléctrico, «bulldogers» y material de comunicaciones. Además suministros y equipos envia-

dos por varios países europeos fueron también transportados por aviones de los EE. UU.—EFE.

Campaña de USA

(Viene de la pag. primera)

Los productores tratan de vender huevos escabechados, permutados, al "curry", en conserva, escardados e incluso con diferentes sabores. En los laboratorios de algunas importantes industrias alimenticias, los científicos trabajan en conseguir "huevos fritos congelados", huevos rebozados prefabricados "para consumir en cualquier momento" y otros diversos platos a base de huevos y de rápidas preparación en la cocina.

Al mismo tiempo se preparan lemas publicitarios como "Controla tus curvas, come huevos"; "Los huevos abrigan todas las comidas" y "Oímos huevos jamás cansa".

El pasado año cada norteamericano consumió solo trecientos cincuenta y cuatro huevos, mientras que en 1945 la consumo por habitante fue de cuatrocientos dos. En el mismo período la producción por gallina ha aumentado de dieciocho cincuenta y dos al año a doscientos huevos.—EFE.